

ABSTRAK

Istiqomah. 2023. *Efektivitas Agen UMKM Dalam Peningkatan Ekonomi Keluarga Menurut Perspektif Ekonomi Islam (Studi Pada Industri Sirup Batu Mandi Di Kecamatan Batu Mandi Kabupaten Balangan)*. Skripsi, Program Studi Ekonomi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam. Pembimbing : Rohana Faridah, S.E., M.M.

Kata Kunci: Efektivitas, UMKM, Ekonomi Keluarga

Penelitian ini dilatarbelakangi dari sebuah UMKM khas Kecamatan Batu Mandi yaitu Sirup Batu Mandi. UMKM ini bergerak di bidang penjualan dan hanya ada satu di Kecamatan Batu Mandi. UMKM ini kemudian membuka peluang usaha untuk menjadi agen Sirup Batu Mandi bagi masyarakat sekitar. Dari hal ini menjadi daya tarik penelitian terkait efektivitas UMKM ini dalam meningkatkan ekonomi masyarakat dari tinjauan ekonomi Islam. Tujuan penelitian ini untuk mengetahui efektivitas UMKM dan pandangan ekonomi Islam dalam meningkatkan ekonomi keluarga di Kecamatan Batu Mandi.

Jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan dengan pendekatan kualitatif. Data penelitian adalah efektivitas UMKM dalam meningkatkan ekonomi keluarga. Sumber data penelitian adalah 10 informan sebagai agen Sirup Batu Mandi. Pengumpulan data dilakukan dengan teknik wawancara dan dokumentasi. Analisis data dilakukan dengan teknik deskriptif kualitatif.

Hasil penelitian menunjukkan efektivitas UMKM Sirup Batu Mandi dalam meningkatkan ekonomi keluarga di Kecamatan Batu Mandi tergolong efektif dan sangat baik. Hal ini terlihat dari indikator ekonomi keluarga yaitu pekerjaan, pendapatan keluarga, kepemilikan aset, dan pemenuhan kebutuhan dasar agen Sirup Batu Mandi yang sudah terpenuhi. Pandangan ekonomi Islam terhadap efektivitas UMKM Sirup Batu Mandi dalam meningkatkan ekonomi keluarga di Kecamatan Batu Mandi bahwa UMKM Sirup Batu Mandi telah sesuai dengan ekonomi Islam. Kesesuaian tersebut dilihat dari indikator peningkatan ekonomi keluarga dalam Islam yaitu kepemilikan pendapatan dan aset, keseimbangan pola konsumsi, membantu kerabat, dan jaminan sosial.